

ALAMEDA LA VICTORIA. CARLOS DICE QUE LOS LÍMITES ESTÁN EN LA MENTE

“LA DISCAPACIDAD ES SOLO UNA ETIQUETA”

Valeria Viana Padilla
valeria.viana@qhubo.com

“Nunca me di por enterado de mi situación, a unas pocas horas de nacido me diagnosticaron Parálisis Cerebral Infantil (PCI) Espástica. Todo ocurrió por problemas renales y de azúcar en el embarazo de mi madre y eso repercutió en mi salud. Nací físicamente normal, como cualquier otra persona, pero de un momento a otro me comenzaron a dar bajones de azúcar y convulsiones. Me ponía de todos los colores y pasaba en una incubadora. Cuando los médicos decidieron hacerme los exámenes ya era demasiado tarde, pues me había afectado la parte motriz del cerebro”.

Así relata Carlos Ahumada Cabrales cómo inició su enfermedad. Hoy, a sus 30 años, cuenta que fue una época muy dura para él y su familia, porque incluso los médicos les manifestaron que podía quedar con graves retardos mentales. Afortunadamente no fue así y ahora Carlos es todo un profesional.

Todo un genio

Al conocerlo puedes percibir su buena energía. Notarás que su carisma es más fuerte que cualquier



Carlos Ahumada Cabrales, tecnólogo de producción de radio y televisión.

otra cosa, nada se compara con la nobleza de este cartagenero, segundo entre tres hermanos. Él le abrió a **Q'hubo** las puertas de su casa, en el barrio Alameda la Victoria.

Sentado en su alcoba, contando chistes y sonriendo, Carlos relata su día a día, sus logros y cómo llegó a estar en una silla de ruedas durante casi toda su vida. Cualquier persona que ha

ble con este guerrero queda boquiabierto de su extrema sabiduría. Ahumada Cabrales es tecnólogo de producción de radio y televisión de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y dice

que su condición física jamás fue impedimento para crecer como persona y profesional. “La discapacidad es solo

¿Qué es parálisis cerebral infantil (PCI)?

Es un trastorno permanente del movimiento y de la postura. Además de afectar la motricidad puede dañar la visión, la audición, el lenguaje y la inteligencia; y es muy frecuente que aparezca epilepsia. Esto no sucede en todos los casos.

FOTO: AROLDI MESTRE



30
años tiene Carlos Ahumada Cabrales.

una etiqueta que nos han impuesto, porque al final del día todos los seres humanos somos incapaces de algo, y los límites están en nuestra mente, sobre todo que en Latinoamérica todavía existen muchos prejuicios”, señaló.